
令和 4年度施設関係者評価アンケート

■教育目標「明るく」「正しく」「仲よく」の実践度についてどう思われますか？
・よく実践して下さってると思います。
・先生方の園児への対応や話しの掛け方、行事での園長先生のご挨拶等、いつも明るく和やかな
　空気で子供達もリラックスして園に通えている印象を持ちました。
・子供たちも覚えやすく、素晴らしいと思います！
・子供たち先生方ともに、よく理解して実行できていると思う。
・とてもよく実践されていると思います。
・みんなとても仲良くできてると思います。
・先生方も子供達も明るくアットホームな雰囲気で子供も楽しく通わせていただきました。お友達
　みんなの事がすきになれたり、お話し中は静かに聞いたりする事や食事の時の挨拶等もできており、
　実践されていると思いました。
・幼稚園に行くといつも明るい挨拶をしていただけています。子ども達も見ているので学べていると
　思います。
・テンプリングや体操、造形などの参観で、正しさや、子ども達の仲の良さが伝わってくるので、毎
　日の保育の中で実践していただけているのだと感じていました。
・子ども達の心に強く残っていると思いますし、これからも残り続けると思います。
・満点。
・保護者側から視点ですが、先生方が明るくて、先生同士が仲良くて、きちんと子ども達への指導も
　してくれてるなと思います。
・きちんと実施できていると思います。ほうりんじ幼稚園の子ども達は、元気にのびのびとしていて
　思いやりを持った子が多いと感じました。
・仲良く楽しく過ごすことができてるいると思います。

■本園の教育保育活動について感じたこと、良かった点等ご記入ください。
・このコロナ渦で大変な中でも、常に色々な対策や注意をしながらできる限りの色々な経験や行事
　をさせて頂いた印象があります。
・イベントも多く、子供も楽しそうで嬉しいです！プールもセントラルという広いところで出来て、
　良い経験だと思います！
・コロナ禍という大変な中にも関わらず、子供たちの為に色々考えて、楽しく園生活が送れるように
　配慮してくれた事はとても良かった。
・細かい所まで良く見ていただいて、その都度連絡していただけてとても良かったです。
・たくさん自然と触れ合えて、ほうりんじ幼稚園ならではの体験がたくさんできて、よかったです。
　先生方もあまり関わったことない方も名前を覚えていてくれたりして、とても安心できました。



・担任の先生以外の先生も子供の名前を覚えてくださったり、テンプリングでは畳の歩き方や静かに
　しなければならない時のマナー等とても良かったです。また、交通マナーや避難訓練などの実施も
　されていて、子供にも分かりやすく伝わっていたようです。
・感染症などある中、今できることを考えて、子どもたちが色々な体験が出来るようにしていただけ
　て良かったです。ありがとうございました。
・園長先生の目線が子ども達と近い距離で接していただけていると感じ感動致しました。また、職員
　同士での会話で不快に感じた事はありませんでした。些細なやり取りを目にしても、気持ちの良い
　ものでした。
・担任の先生はもちろん担任以外の先生方からこどもの様子を教えていただくことがあり、よく見て
　くれていると感じました。また、園で気になったことがあるとすぐにお電話頂けるので安心して預
　けられました。
・れんらくアプリは便利でした。
・テンプリングで聞いてきた事を日常生活の中で子ども自身が気づき言動行動にうつせてるなと感じ
　ました。
・門の施錠についていつもロックが掛かっていないことが、とても気がかりでしたが先日より都度
　施錠できるようになりセキュリティ面で強化されたので安心しました。
・降園の際下に降りてくる順番が年少からになると年長の帰り時間が遅くなること、降園後お友達と
　遊んで園庭で遊ぶ時間もなく帰ることも多く子どもが少し寂しい思いをしたので改善策があると
　良いと感じました。
・夏のプールは園での水遊びも良かったですが、セントラルにて水遊びを体験できたこととても良
　かったと思います。
・1ヶ月も、入院して、その後も二学期幼稚園行けなくて、不安があって、三学期登園したけど、
　〇〇先生が子供が安心できるように、支えてくれたので、精神的にも安定するようになって、感謝
　しています。〇〇先生がいたから、また幼稚園楽しく通えるようになって、あやか先生がいるから
　幼稚園行きたいっていって、生活発表会なども参加することができました。先生のおかげです。
　細かいフォローや声掛けなど、本当にありがとうございました。
　〇〇先生のクラスで過ごすことができて良かったです。

■今後、園が改善すべき点として思いつくことを教えてください。
・幼稚園でどの様に過ごしているか分からないので、SNS 等の回数を増やしてもらえると嬉しい。
・就学に向けて、心配になったり、幼稚園での様子を聞きたかったなぁと思うので、3学期も担任先生
　とお話しする機会がほしかったです。
・駐車場が雨の日には場所によって水たまりが目立ち、乗降りの際は困りました。
・毎日、丁寧な保育をしていただいてありがとうございました。とても良い幼稚園に巡り会えて良かっ
　たです。ありがとうございました。
・マイクを通し補助の先生の行動を指摘する場面が見受けられました。この事に関しては本当に悲し
　く、胸を痛めました。せめて保護者の居ないところで伝えてほしい、と強く感じました。
・預かり保育のプレイルームが人数が多いと狭そうに感じることがありました。
・駐車場のラインが見えづらいです。
・ほうりんじ幼稚園は全体をみてとても温かい場所でした。先生方、職員の皆様がひとりひとり名前を
　覚えてくれていて優しく声をかけて下さり安心しておまかせできました。改善点､､､いつまでもこの
　穏やかでのびのびした雰囲気でいられるこの場所を絶やさないでほしいです。大変お世話になりあり
　がとうございました！


